



Grupo LATAM reduce su dotación ante duros efectos del COVID-19

Santiago (Chile), 15 de mayo de 2020.- LATAM Airlines Group y sus filiales informan que, como resultado de las graves consecuencias de la pandemia del Covid-19, se debió desvincular a 1.400 personas pertenecientes a las filiales de Chile, Colombia, Ecuador y Perú.

“Pese a todos los esfuerzos que hemos hecho por cuidar los empleos, nos vemos obligados a tomar esta difícil decisión. Los impactos del Covid-19 son profundos y resulta inevitable reducir el tamaño del grupo LATAM para proteger su sostenibilidad en el mediano plazo”, **dijo Roberto Alvo, CEO de LATAM Airlines Group.**